

2012年 新年号

事務所報

あおば

NO.1

弁護士法人 あおば法律事務所

〒460-0002 名古屋市中区丸の内三丁目9番16号 丸の内YSビル4階
TEL.052-972-0091 FAX.052-972-0092
<http://www.aoba-law.jp/>



あけまして
おめでとう
ございます

2012年 1月



事務所報「あおば」の第1号をお届けします。

当事務所は、1975（昭和50）年、山田法律事務所として発足し、その後上田弁護士がパートナーとして加わり、2005（平成17）年、弁護士法人あおば法律事務所となって現在に至りました。

弁護士6名、事務職員4名の所員一同、相続、離婚、不動産など市民の皆様のトラブルの身近な相談者、企業の皆様の心強いサポーターをめざして、これまで以上に精進する所存です。

昨年は東日本大震災、福島原発事故が発生し、本当に大変な年でした。被災された皆様には心からお見舞い申し上げます。東海・東南海地震が危惧される当地域にとって、決して人ごとではありません。

皆様にとって、今年がよい年でありますように。

弁護士法人 あおば法律事務所一同



弁護士 山田幸彦

弁護士業と法科大学院教授職の兼業となって4年経過しました。法科大学院では、目標を持って頑張る若者から刺激を受けることもしばしばです。中弁連大会で弁護士在職40年表彰を受けましたが、まだ当分は事務所の中心として頑張ります。

弁護士 山田万里子

昨年は、裁判員裁判で有罪の判決を受けました。無罪を確信していただけに大きなショックでした。「疑わしきは無罪」の説明を職業裁判官にゆだねてはいけないことをつくづく思い知りました。控訴中ですが、無罪獲得のため、最後まで頑張ります。

弁護士 上田敏喜

今年で15年目、事務所の中堅として、チームワークを大事にしつつ、職務に邁進したい。弁護士となった初心を思い出し、良き紛争解決者でありたい。辰年に、落合竜のように成果を出しつつ楽しめるよう高木竜の優勝を祈る。HPに被災訪問の報告あり。ご高覧を。

弁護士 佐藤恵理

昨年末に長男を出産し、仕事に育児に奔走した1年でした。夜泣きのため睡眠時間が2、3時間になっても子どものためなら頑張れます。子どもは本当に私達の宝物ですね。今後も子どもに関する事件に関心を持ち、取り組んでいきたいと思ひます。

弁護士 小木曾琢也

私事ではありますが、本年5月に結婚することになりました。人としても弁護士としてもまだまだ未熟者ですが、今後は妻の支えも得て、公私ともに龍のような飛躍を図りたいと思ひます。本年もよろしくお願ひいたします。

弁護士 山田陽介

山登りをはじめました。山にはヒルというとても可愛い生き物がいますが、その恐怖をはるかに上回る魅力があります。雄大な自然に囲まれると、日常の悩みはすべてどうでもよくなります。今年もヒルに気をつけて、山登りと仕事を頑張ります。

事務所からのお知らせ

事務所報第1号をお届けします。昨年には、ホームページもリニューアルいたしましたのでぜひご覧ください。なお、新年のお休みは1月4日までで、5日から平常通り業務しております。相談・お問い合わせは052-972-0091にて、お電話で受け付けております。

●交通のご案内
地下鉄桜通線 久屋大通駅1番出口 北へ5分

